

|                     |   |
|---------------------|---|
| <b>Zeitschrift:</b> | Der Fourier : officielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen |
| <b>Herausgeber:</b> | Schweizerischer Fourierverband  |
| <b>Band:</b>        | 61 (1988)   |
| <b>Heft:</b>        | 5   |
| <b>Rubrik:</b>      | Sie lesen im nächsten 'Der Fourier'   |

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 23.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## **Neubesetzung des Kommandos Fourierschulen**

Aus gesundheitlichen Gründen muss Major Kurt Ramseyer, Kommandant der Fourierschulen und Fouriergehilfenkurse seit 1. 6. 84 abgelöst werden.

Ich danke Major Ramseyer, der diese Schulen und Kurse mit Kompetenz und Erfolg geführt hat, bestens und wünsche ihm in seiner neuen Ausbildungstätigkeit im Rahmen der Schulen und Kurse der Vsg Trp und des Mun D alles Gute.

Gleichzeitig bringe ich Ihnen zur Kenntnis, dass mit Amtsantritt auf 1. 5. 88



**Oberstlt  
Charly Pillevuit**

zum Instruktor der Versorgungstruppen und Kommandant der Fourierschulen und Fouriergehilfenkurse ernannt wurde.

Oberstlt Charly Pillevuit, geb. am 21. 6. 37, von Baulmes VD bringt von seiner früheren Tätigkeit als Revisor beim OKK, ausserordentlicher Instruktor in Fourierschulen und Vsg Trp OS sowie seinen Erfahrungen als Miliz-Of (Einsatz als Bat- und Rgt-Qm) beste Voraussetzungen für diese Funktion mit. Beruflich wirkte er in den letzten Jahren mit Erfolg als kaufmännischer Direktor der waadtländischen Universitätsklinik Lausanne und zuletzt als Commissaire à la défense pour le canton de Vaud.

Militärisch ist er zurzeit im Astt 231.0 eingeteilt. Ich wünsche dem neuen Amtsinhaber in seinem Verantwortungsbereich Erfolg und Befriedigung.

*Oberkriegskommissär  
Brigadier Schlup*

## **Einführung der neuen Reglemente**

Nachdem nun die neuen Reglemente im Druck sind und die Verteilung über die Quartiermeister in Vorbereitung ist, kann mit deren Besprechung in der Juli-Ausgabe des «Der Fourier» begonnen werden. Wir danken für Ihr Verständnis und bitten unsere Leser noch um etwas Geduld. Es ist sicher sinnvoller über die neuen Reglemente zu schreiben, wenn diese mehrheitlich in definitiver Fassung vorhanden und verteilt sind.

## **Frischhaltefolie vom AVM**

Die Armeeproviant-Bestellungen beim Armeeverpflegungsmagazin (AVM) – so wird immer wieder festgestellt – enthalten mehr Aufträge für Alufolie anstelle der Frischhaltefolie.

Wir möchten darauf hinweisen, dass die Frischhaltefolie preiswerter und umweltfreundlicher ist. Daher fordern wir Sie auf, vermehrt Frischhaltefolien zu verwenden.

Zum Abdecken von Kesseln und weiteren Behältern zur Aufbewahrung der Speiseresten eignet sich die Frischhaltefolie besser. Die Behältnisse lassen sich gut abschliessen und man sieht erst noch auf einen Blick, was für Speisen drin liegen.

## **Sie lesen im nächsten «Der Fourier»**

Mit der Juni-Ausgabe schliessen wir die Berichterstattung zu unserem Jubiläum und der Delegiertenversammlung ab. Den neuen Zentralvorstand werden wir in dieser Ausgabe vorstellen. Im aktuellen Interview steht der neue Zentralpräsident «Red und Antwort».

Wie einmal jährlich üblich, berichten wir im Juni über die Versorgung einer fremden Armee. Dieses Jahr schreibt Hartmut Schauer über «Die Versorgung der belgischen Armee».